

CREMIEU

Trois artistes jouent les prolongations



De gauche à droite : Maria Grazia RENIER – Maia et Sonia CASARI

Le week-end qui s'est écoulé était des plus animés avec des manifestations organisées sur tout le territoire.

Aussi, quelle ne fut pas la surprise pour les amateurs d'art de voir le Cloître ainsi paré de toutes ces œuvres contemporaines qui lui donnent beaucoup de joie et de couleurs.

Sonia Casari et Maria-Grazia Renier, deux artistes italiennes, sont venues du Frioul porter leur vision artistique et rencontrer la culture de Crémieu pour une fusion des émotions.

Elles laissent ainsi "couler" leur propre joie et leur amour en utilisant des tech-

niques variées, telles que la céramique, le plexiglas, les panneaux suspendus, les gravures, les aquarelles, pour entrer dans le cœur des personnes avec un échange continu des cultures. Et tout ceci dans la comparaison et la certitude de retrouver l'essence commune qui est à l'intérieur de chacun de nous.

Elles espèrent que Crémieu appréciera ces suggestions qu'elles offrent à la cité, car notre époque a besoin d'art et de beauté.

Maia, quant à elle, vous transporte dans un monde de rêves... dans un univers entre terre et ciel, ses couleurs vous apporteront aussi

joie et bonheur à travers ses toiles.

Rappelons que cette exposition vous est proposée par Nadine Brossard et "Terre Bleue".

Les expositions seront visibles de 10 h à 12 h et de 14 h à 19 h, et se poursuivront jusqu'au jeudi 4 juillet. Renseignements au 06.76.63.58.97.

Alors ne manquez pas ce double rendez-vous consacré à trois artistes par l'intermédiaire de deux expositions : l'une dans le Cloître et l'autre à la Maison du Colombier.

Texte : Carole Muet



A l'heure du vernissage, dans le Cloître